

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### La Démocratie une nouvelle fois bafouée à Aulnay-sous-Bois

Ce matin les élus et militants UMP d'Aulnay ont découvert la façade de leur permanence couverte de déchets. Alors que la campagne, en vue des élections municipales de mars 2014, n'est pas encore lancée, cet acte de vandalisme est à l'évidence un manque de respect pour la Démocratie.

Ce n'est d'ailleurs pas la première fois. Rappelons que l'année dernière, au moment des campagnes présidentielle et législatives, notre permanence fut couverte d'affichettes du Front de Gauche tout comme le domicile d'un élu UMP.

Ces actes de vandalisme démontrent clairement que l'UMP est l'adversaire à museler car notre liste représente la seule alternance crédible aux prochaines élections municipales d'Aulnay-sous-Bois.

Nous appelons chacun à respecter la liberté d'expression politique et le respect des personnes, piliers fondamentaux de notre démocratie, et à préférer le débat à ces agissements d'une bassesse évidente.

Les forces de l'ordre ont été prévenues et dans l'espoir que le fonctionnement des caméras de vidéosurveillances municipales soit effectif, je souhaite que les enregistrements soient saisis et visionnés afin de procéder au plus vite à l'arrestation des coupables de ce délit.

**Séverine MAROUN**  
Déléguée de la 10<sup>ème</sup> circonscription